

08/10/25

La Guardia Civil y la Confederación de Autismo España firman un protocolo de colaboración

Resumen

La directora general de la Guardia Civil y el director general de la Confederación Autismo España han firmado un documento de sensibilización, formación y concienciación de personas con trastorno del espectro autista

Con esta colaboración se busca mejorar la accesibilidad de este colectivo a los servicios prestados por la Guardia Civil

Contenido

La directora general de la Guardia Civil, Mercedes González, y el director general de la Confederación Autismo España, Jesús Miguel García, han firmado esta mañana un protocolo de colaboración entre ambas instituciones para fomentar actividades relacionadas con personas con trastorno del espectro autista (TEA).

El fin de esta colaboración es buscar la sensibilizar, formar y concienciar sobre la realidad del autismo y mejorar la accesibilidad de este colectivo a los servicios que presta la Guardia Civil.

Este protocolo tiene tres objetivos principales. El primero es promover acciones e iniciativas comunes para fomentar la sensibilización que permitan mejorar la calidad de vida de las personas con trastorno del espectro autista y sus familias. Segundo, programar y desarrollar actividades de formación al personal de la Guardia Civil para que tengan herramientas adecuadas en las intervenciones que tengan con personas con trastorno del espectro autista. Por último, ofrecer asesoramiento mutuo entre ambas instituciones para favorecer estas iniciativas de inclusión y participación social del colectivo.

Confederación Autismo España

Esta organización sin ánimo de lucro tiene la misión de apoyar a las personas con TEA y sus familias promoviendo la reivindicación y el ejercicio efectivo de sus derechos, con el propósito de favorecer su calidad de vida y conseguir la igualdad de oportunidades.

Imágenes

